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ПРОТОКОЛ
заседания Общественного совета при министерстве культуры

Кировской области №5
Дата проведения: 07.08.2023

Время проведения:16:00
Место проведения: каб. № 511,

здания №2 Правительства Кировской области

Участвовали:

1.|ДВОРЦОВ —|министр культуры Кировской области
Даниил Львович

2.|НЕВЕНЧЕНКОВА —|заместитель министра- начальник отдела развитияНатали Сергеевна информационно-культурных связей министерства
культуры Кировской области

3.|СКУРЫГИНА —|главный специалист-эксперт отдела развитияЛюбовь Игоревна информационно-культурных связей министерства
культуры Кировской области, секретарь Общественного
совета

4.|СМЕТАНИН —|председатель правления Вятского региональногоИгорь Анатольевич отделения Всероссийской творческой общественной
организации «Союз художников России», председатель
Общественного совета

5.|КОЛЕСНИКОВА —|член Общественной палатыКировской области,Ольга Сергеевна председатель регионального отделения Общероссийской
общественной организации «Союз пенсионеров России»
по Кировской области

6.|ПОСПЕЛОВА —|заместитель руководителя Центра развития местныхНаталья Ивановна сообществ, городской и региональной среды ФГБОУ ВО
«Вятский государственный университет», председатель
Кировского регионального отделения Всероссийской
общественной организации «Союз композиторов
России», кандидат искусствоведения, доцент7.|ХИТРИНА —|председатель Кировской областной организацииНадежда Николаевна Общероссийского профессионального союза работников
культуры Кировской области

8.|ТИТОВА —|специалист по работе с молодежью КировскогоАлина Константиновна областного государственного автономного учреждения
«Центр отдыхаи оздоровления детей «Вятские
каникулы»

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ:
1. Рассмотрение предложений по включению в список  амбассадоровМеждународной выставки-форума «Россия».
2. Рассмотрение предложений по созданию кинокомиссии в Кировской области.3. Об итогах реализации национального проекта «Культура»в 2022 году.4. О форме проведения, дате и повестке очередного заседания Общественногосовета при министерстве культуры Кировской области.
5. Разное.



1. По первому вопросу:

Члены Общественного совета ознакомились со списком предложенных амбассадоров
от министерства культуры для направления на Международную выставку-форум«Россия».

В ходе обсуждения члены Общественного совета задали уточняющие вопросы
и внесли свои корректировки в список. Поспелова Н.И. предложила рассмотреть
кандидатуру Коневой Елены Гелиевны — внучки Маршала Советского Союза
Ивана Степановича Конева. Сметанин И.А. предложил включить Харлова Виктора
Георгиевича — Заслуженного художника России и Почетного гражданина города Кирова.Колесникова О.С. предложила внести в список Заслуженного художника России
Веприкова Александра Ивановича.

Также была рассмотрена кандидатура Никонова Вячеслава Алексеевича — ведущего
шоу «Большая игра» на Первом федеральном канале.

По итогам обсуждения было принято решение рассмотреть данные кандидатуры
для включенияв список амбассадоров Международной выставки-форума «России».

2. По второму вопросу:
Члены Общественного совета ознакомились с целью и задачами создания

кинокомиссии в Кировской области, а также обсудили вопросы, связанные
с формированием состава кинокомисии.

Для включенияв состав кинокомисии были предложены:
- Анна Владимировна Шакина, директор Вятского художественного музея, кандидатискусствоведения, член ВТОО «Союз художников России»;
- Грибанов Владимир Иванович, директор театра юного зрителя «Театрна Спасской», председатель Кировской организации Союза театральных деятелей России;
- Поспелова Наталья Ивановна, председатель Кировского регионального отделенияВсероссийской общественной организации «Союз композиторов России», заместитель

руководителя Центра развития местных сообществ, городской и региональной средыФГБОУ ВО «Вятский государственный университет».
По итогам обсуждения было принято решение все предложения рассматриватьв рабочем порядке с Невенченковой Н.С.

3. По третьему вопросу:

Был представлен отчет о реализации национального проекта «Культура»в 2022 году.По итогам обсуждения отчет был принят.

4. По четвертому вопросу:
Было принято решение форму проведения, дату и повестку очередного заседанияОбщественного совета рассмотреть в рабочем порядке.



5. По пятому вопросу:

Обсуждались вопросы, которые планируется рассмотреть на очередном заседании
Общественного совета.

Решение:
1) членам общественного совета направлять предложения по включению в список

амбассадоров Международной выставки-форума «Россия» и состав кинокомисии
Кировской области;

2) Титовой А.К. подготовить доклад на тему «О возможности взаимодействия
учреждений культуры при проведении мероприятий с действующими волонтерскими
организациями и объединениями».

Председатель Общественного совета
при министерстве культурыКировской области `А. Сметанин


